
Aufgrund der Nachfrage des Stv. Caylak, ob es bereits konkrete Projekte gebe, teilt die 
Verwaltung mit, dass der Oberbergische Kreis zunächst das kommunale Votum abwarte. Erst 
dann werde mit der Planung konkreter Projekte begonnen. Für Bergneustadt sei aufgrund der 
speziellen Bevölkerungsstruktur ein Projekt im Bereich der Integration angedacht. 


